
Sujet : [INTERNET] Projet méthanisa on Grandvelle et le Perrenot
De : julie e.pernot70000@laposte.net
Date : 31/03/2022 12:03
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Je viens apporter des arguments allant à l'encontre du projet concernant la méthanisa on.
En cas de non respect des quotas de remplissage des cuves, ce sont des céréales qui sont u lisés
pour un fonc onnement durable. 
Le fait que le biogaz généré soit transporter plutôt soit a Besançon est assez probléma que car en
cas de fuite cela serait dangereux pour les terres concernés et la popula on environnante. 
Étant donné que l'usine de méthanisa on va se situer proche des habita ons, cela va entraîner
une nuisance sonore et probablement en terme d'odeurs. 

Vous souhaitant une bonne récep on

Cordialement
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